

2024-09-15

Promueve IECM lactancia materna en Direcciones Distritales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/09/15/promueve-iecm-lactancia-materna-en-direcciones-distritales/>

+ Entrega kits de lactancia en órganos desconcentrados y cumple 9 años la sala de lactancia del Instituto

Ciudad de México

15/09/2024

Como parte de su política de apoyo a la sana formación de las infancias, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó kits de lactancia a las mujeres que laboran en las Direcciones Distritales y que recientemente fueron madres. Con ello, se busca fomentar esta práctica en los 33 órganos desconcentrados y apoyar a las madres trabajadoras en periodo de lactancia con insumos que faciliten la extracción de leche materna en horario laboral, para posteriormente alimentar a sus hijas e hijos.

Es preciso señalar que el derecho a la lactancia ha sido reconocido por la Organización de las Naciones Unidas como un derecho humano que debe ser protegido.

Con base en lo anterior, se destaca que el IECM fue el primer órgano electoral en el país en contar con un Lactario Institucional, en observancia de la Norma Mexicana NMX-R-025-SCFI-2015, en Igualdad Laboral y No Discriminación, que plantea la promoción de la lactancia materna en el centro de trabajo, así como la adecuación de un espacio privado apropiado e higiénico para ello. Es así como la sala de lactancia de la sede central del instituto cumplió 9 años de operación.

También, es de señalar que el IECM fue la primera institución local en obtener el distintivo "Código L", otorgado por la Fundación DIANUI A.C., que lo certifica como un organismo que promueve el derecho a la lactancia materna al cumplir con varias condiciones, como contar con un lactario, recibir apoyo explícito de la dirección y tener un comité de empleados que realice cursos, talleres y campañas de comunicación en la materia.

Finalmente, de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud Pública, sólo el 34% de niñas y niños menores de 6 meses son alimentados exclusivamente con leche materna, por lo que el objetivo global de nutrición para 2030 es que ese porcentaje alcance el 70%. De ahí la importancia de que la lactancia materna sea promovida entre la población en general y sobre todo en los centros de trabajo.

serieys@hotmail.com